

alimentos respiratorios suplen completamente este deficiente, cuando la alimentacion es abundante y se compone de sustancias alimenticias ternarias, y en tercero, porque el número de glóbulos que hay en un milímetro cuadrado es igual al número de glóbulos del hombre europeo.

(Continuará.)

CRONICA MEDICA.

NECROLOGÍA.—El 14 del corriente ha fallecido en Zacatecas el estudioso y aprovechado jóven Dr. JOSÉ ESPINOSA Y MORENO, victima del tifo que le sorprendió en el cumplimiento de sus deberes profesionales.

El Dr. Espinosa hizo toda su carrera en nuestra Escuela de Medicina, y la práctica en el Hospital Militar de Instruccion, mereciendo honrosas calificaciones de sus maestros por su asiduidad en el estudio, por su instruccion y por su talento.

Recibido de médico, obtuvo por ascenso el grado de Médico-cirujano de Ejército, y casi en todas las campañas de esta última época se le veía con abnegacion y valor impartiendo sus cuidados á los infelices heridos.

Una circunstancia que le honra en alto grado, asi como á nuestra Escuela y al país, fué la reproduccion en la «Gazette-Hebdomadaire,» de Paris, de un artículo que los «Anales de la Asociacion Larrey» habian publicado sobre hidátides en el cerebro, escrito por él; algunos otros periódicos extranjeros lo reprodujeron tambien; entre ellos la «Crónica Médico-quirúrgica de la Habana.»

Modesto por naturaleza, solo los que estaban á su lado conocian algunas composiciones poéticas de verdadero mérito; otras, pocas, se publicaron con estimacion.

Jóven aún, el Dr. Espinosa ha muerto: cuando separado del Cuerpo Médico-militar hacia dos años, la fortuna le sonreía, y delante se le bosquejaba un porvenir que legar á su desgraciada familia; buen hijo, honró siempre á la que le dió el sér; buen ciudadano, cumplió con su patria; buen esposo, fué dechado en sus deberes; bueno y leal amigo. bien merece ser llorado.—M. S. S.